



Pintando la casa

Enric Lluch

Dibujos de Fran Parreño

24 págs.

978-84-9845-404-8

Un bote de pintura mal cerrado, un niño que tropieza y... ¡vaya desastre! Suerte que Carlos sabe resolverlo...

TEMÁTICA: la iniciativa, la personalidad, la resolución de problemas, la sinceridad y las travesuras infantiles.

GÉNERO: narrativa, cuento.

EDUCACIÓN EMOCIONAL: la importancia de la iniciativa propia, la capacidad de resolución de problemas y el sentido de la responsabilidad.

CLAVES PARA LA LECTURA

La iniciativa propia y la personalidad

Desde bien pequeños, los niños y las niñas ya van construyendo su propia personalidad, que podemos ver claramente reflejada en gestos y acciones cotidianas que requieren iniciativa propia.

La resolución de problemas

La capacidad que tenemos las personas para obtener una solución a una situación que se nos presenta es una competencia que va más allá del ámbito escolar y que no se puede circunscribir a un área curricular concreta. En el fondo, es un eje transversal del mismo proceso de educación.

El sentido de la responsabilidad

El hecho de que nuestras acciones tienen efectos y que debemos responsabilizarnos de nuestras propias acciones es un aspecto que podemos aprender y trabajar desde bien temprano a partir de las travesuras infantiles.

MÁS RECURSOS

- 📄 Propuestas didácticas descargables en www.algareditorial.com.
- 🎥 En el web de Caillou, se puede ver el capítulo «Caillou y las tareas del hogar» para que adquieran el sentido de la responsabilidad.
- 🎨 Para desarrollar las habilidades artísticas y, además, reconocer la responsabilidad de tener una mascota.
- 📖 Descubre todos los títulos de la colección «Letra Grande».

